

JAMES NICHOLLS

James Nicholls est écrivain, photographe, animateur de radio, conférencier et consultant anglo-italien basé à Sydney en Australie. Il est le fondateur du Sydney Harbour Concours d'Elegance, dont l'édition inaugurale a eu lieu cette année. Il est juge de concours dans le monde entier, notamment au Ferrari 2017 Concorso d'Eleganza de Maranello, au 21 Gun Salute de New Delhi ainsi qu'au Zoute Grand Prix en Belgique. Son travail couvrant les événements d'automobiles anciennes et de bateaux est présenté dans des magazines et sites web du monde entier. Il est délégué de la Riva Historical Society et contributeur australien de Magneto Magazine. Il aime les jolies voitures, tant qu'elles ne vont pas trop vite! Il conduit une Citroën DS de 1975.



Chantilly Arts & Elegance Richard Mille offre à cet homme éclectique un nouveau terrain de jeux.

Anglo-Italian based in Sydney, James Nicholls is a writer, photographer, broadcaster, lecturer, and consultant. He is the founder of the Sydney Harbour Concours d'Elegance, the inaugural edition of which took place this year. He is a concours judge at events around the world including the Ferrari 2017 Concorso d'Eleganza at Maranello, 21 Gun Salute in New Delhi, and the Zoute GP in Belgium. His work covering classic car and boat events is seen in magazines and websites around the world. He is a delegate for the Riva Historical Society and the Australian Contributor for Magneto Magazine. He likes all pretty cars, as long as they do not go too fast! He drives a 1975 Citroën DS.

Chantilly Arts & Elegance Richard Mille offers this eclectic man another playground.